



# Expresidente Carazo propone luchar contra el TLC

26 MAY 2005



El Expresidente Carazo Odio dijo que la política económica y social está en proceso de cambio por lo tanto hay que ser cautelosos al firmar un tratado que “nos amarra de por vida”.

En el marco de la celebración de los quince años del Posgrado Centroamericano en Ciencias Políticas, el Expresidente Rodrigo Carazo Odio, dijo que hay que luchar sin miedo contra el Tratado Libre Comercio y no temer a las amenazas, pues el país continuará exportando normalmente, aún cuando no lo firme.

Carazo fue el conferencista invitado a la actividad y disertó sobre La posición de Costa Rica frente al Tratado de Libre Comercio (TLC) en el acto de celebración, realizado en el auditorio de la Ciudad de la Investigación de la Universidad de Costa Rica.

En la actividad participaron el Vicerrector de Vida Estudiantil, M.Sc. Carlos Villlobos y el M.Sc. Alberto Cortés, director del programa de posgrado.

Cortés dijo que se celebran los quince años de ese programa en una coyuntura histórica en la que nuestro país enfrenta desafíos y decisiones fundamentales que podrían modificar el desarrollo nacional para muchas generaciones.

Para esta celebración han organizado un ciclo de conferencias sobre el mismo tema con diferentes invitados, con la idea de hacer un balance global, que visibilice las posibles implicaciones y consecuencias geopolíticas, económicas, sociales y culturales de este tratado y de las oportunidades que tiene el país si no se aprueba.

#### Análisis cuidadoso

Para el expositor el documento del Tratado de Libre Comercio para Centroamérica y República Dominicana debe ser analizado con sumo cuidado y concienzudamente por todo el pueblo costarricense, para que puedan formarse una opinión clara de si nos conviene o no.

Aclaró que es un documento propuesto por grandes empresas transnacionales estadounidenses, relacionadas con la producción y venta de armas, de alimentos y de propiedad intelectual, que están dominando buena parte de la economía de ese país y que tienen mucha influencia en un sector del gobierno norteamericano.

Carazo especificó que es un gran documento, de 2.653 páginas que contiene muchos capítulos, que sobrepasan lo meramente comercial y afectan “la convivencia social”

Se manifestó muy preocupado por el futuro de la agricultura del país, si se firma este tratado, especialmente por los productos industriales, la carne de vacuno, cerdo y pollo, el arroz, los aceites y la leche.

“El TLC es el documento de una muerte anunciada para la agricultura, porque va a desaparecer todo lo que no esté relacionado con la gran empresa y con la exportación,” advirtió.

Se manifestó totalmente en contra de lo que propone el documento, que “es matar el mercado local”

[Lidiette Guerrero Portilla](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[lgportil@cariari.ucr.ac.cr](mailto:lgportil@cariari.ucr.ac.cr)